
 

 

 
 

歴史と伝統 
校長 三和 史朗 

 

強風の中でしたが、６月８日（土）に運動会を開催することができました。当日は

朝早くから保護者の方々に準備のお手伝いをいただき、また強風の予報から消防署の

ご厚意により散水をしていただくなど、子どもたちのために多くの方々に支えていた

だき感謝申し上げます。 

来賓をはじめ、地域の方々もたくさん参観に来ていただき、子どもたちも元気いっ

ぱいに活動することができました。しかし、残念なことに、長年続いてきたスクール

バンド（鼓笛隊）が今年で最後となってしまいました。演奏が終わった後、数名の６

年生がマイクを持って会場にスピーチをしてくれました。「低学年の時は、スクール

バンドが憧れだったこと」「４年生になって、いざスクールバンドに入った時、不安

だったこと」「先輩たちが優しく教えてくれたことで自信がついたこと」 

伝統が無くなってしまう喪失感を乗り越えて、他の学校教育

活動で、「憧れ」や「先輩から後輩へ」という良さを、より一

層感じられるように努力してまいります。これからも、変わ

らぬご支援をお願いします。 

 

【７月主な行事予定】 

 １日（月） 2・4年消防署訪問 

 ２日（火）読み聞かせ1・3年 

      避難訓練（火災） 

 ３日（水）児童会⑤ 

 ４日（木） 1・2年水泳学習４・５ｈ 

 ５日（金）５・６年水泳学習５・６ｈ 

 ８日（月）メディア安全教室4～6年 

     社明セレモニー４～６年 

 ９日（火）B日課5時間授業 個人面談① 

１０日（水）B日課5時間授業 個人面談② 

11日（木） B日課５時間授業 個人面談③ 

12日（金）5時間授業 

13日（土）寿都神社祭典 

14日（日）寿都神社祭典 

15日（月）海の日 

16日（火）5時間授業 読み聞かせ1・

2年 1年生保健指導 3・4年水泳学

習４・５ｈ 

17日（水）５・６年水泳学習５・６ｈ 

18日（木）B日課 １・２年水泳学習４・５ｈ 

19日（金）選択クラブ② 

23日（火）読み聞かせ1・3年 

ＣＳ学校訪問 

24日（水）3・4年水泳学習５・６ｈ 

25日（木）B日課５時間授業 

26日（金）5時間授業 終業式５ｈ 

27日～８／２０日夏季休業 

ブログの更新 

寿都小学校ホームページの「ブ

ログ」を随時更新し、 

児童の様子を紹介 

しています。 

是非ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

寿都小学校 学校だより 

令和６年度 第３号 

令和６年７月１日発行 

NEW 

□どきわく！2年生町たんけん 

□修学旅行滞在記２０２４ 



 強い風の中でしたが、みんな頑張りました。子どもたちはそれぞれ運動会の目標をもち、仲間と励まし合い、支え

合いながら練習に取り組みました。子どもたちの新たな挑戦、大活躍の様子を楽しんでいただけたと思います。特に

最後のスクールバンドは、児童はもちろんのこ

と保護者の皆様に心動かす部分があったかと

思います。あたたかい応援やお手伝いをしてい

ただき、たいへん感謝しております。グラウン

ド整備・準備の際もたくさんの方にお手伝いし

ていただき誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご厚情ありがとうございました 

寿都町長  様 

寿都生コン株式会社 代表取締役社長 様 副社長 様 

磯谷ハイヤー有限会社 代表取締役 様 

※朝には「寿都消防」の方々に散水をして 

いただきました。 

いじめ把握のためのアンケ―ト結果より 
いじめとは、「児童生徒と一定の人間関係にある他の児童生徒が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（イ

ンターネットを通じて行われるものを含む。）で、その行為の対象になった児童生徒が心身の苦痛を感じているも

の」と定義されております。 

今回実施した第１回目のアンケート及び教育相談で、「４月から現在に至るまで、嫌な思いをしたことがある」と回答

した児童がいました。アンケート後、個別に話を聞いたり、教育相談をしたりするなどして解消してきました。大きな

いじめ事案として取り上げる件はありませんが、今後、様子を見守っていかなければならない件もありました。 

これからも、教職員全員で子供たちから発信されているサインを見逃さないようにしていきます。ご家庭でもお子様

の様子で気になることがありましら、遠慮なく学校へご連絡下さい。 

 

 
～持続可能な寿都小学校に！～ 

 1階ホールで児童会書記局企画のエココーナーが開設されました。１～6年生が使い古しの鉛筆を使って、ペンケー

スに再生していく取組です。好きなデザインにしたり、イラストを付け加えたり、楽しみながら体験できるのがよいと

ころです。児童会長さんは、「思ったよりたくさんの人が関心を持ってきてくれたのがよかった。」と話してくれました。

主体的に新たな取組に挑戦する児童会の活動に今後も大いに期待しています。 


